



Greyhound Protection International e. V.
Zum Schutz der Greyhound und Galgo Español



GPI wünscht

frohe Weihnachten!

Vorwort

Liebe Mitglieder, Spender, Helfer und Freunde,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu, und wir möchten diese besondere Zeit nutzen, um uns von Herzen bei Ihnen und Euch zu bedanken. Dank Ihrer und Eurer Hilfe und Unterstützung konnten wir auch in diesem Jahr viele wichtige Projekte und Aktionen für den Schutz der Greyhounds, Galgos, Bodegueros und Podencos umsetzen.

Ein Blick auf die vergangenen Monate zeigt, wie viel wir gemeinsam erreichen konnten - lest mehr darüber auf den folgenden Seiten!

Ihnen und Ihren Liebsten wünschen wir einen guten Rutsch in das neue Jahr! Wir freuen uns darauf, auch 2025 gemeinsam mit Ihnen die Welt für die Hunde noch ein Stückchen besser zu machen.



Besuch im Tierheim Murcia in 2024

Das GPI-Jahr 2024

GPI beim Galgomarsch: Im Februar waren wir wieder beim Galgomarsch in Köln dabei, um auf das Leid der spanischen Jagdhunde aufmerksam zu machen. Eure Unterstützung hat geholfen, dass unsere Stimme laut und deutlich gehört wurde!

25 Jahre GPI – Ein Jubiläum zum Feiern: „Ein Tag für die Seele, – nur mit Euch ist so etwas möglich!

Wir haben uns sehr gefreut, dass wir so viele gut gelaunte menschliche und tierische Gäste zu unserem 25 jährigen Jubiläum begrüßen durften.

Viele langjährige Freunde und Weggefährten waren anwesend, mit denen wir einige Geschichten aus der Vergangenheit auch ausgetauscht haben. So wurde uns nochmal vor Augen geführt, wie holprig die Anfänge im Tierschutz, insbesondere für Windhunde, abliefen.

Die Mitbegründerin von GREYHOUND PROTECTION Int. e.V., Karin, war auch anwesend und konnte

berichten wie es dazu kam, mit einer Handvoll Idealisten einen Tierschutzverein nur für Windhunde zu gründen. Zu den Gründungsmitgliedern gehört auch unsere Barbara Wurm, die seit dieser Zeit unsere 2. Vorsitzende ist und natürlich auch anwesend war. Mein Mann und ich sind im Jahre 2000 zu GPI gestoßen.

An diesem Ehrentag spielte auch das Wetter mit und wir werten dies auch als ein gutes Zeichen, ein Zeichen auch in unserer schwierigen Welt für die Windhunde weiter zu kämpfen. GPI hat es immer auch als Priorität angesehen, die Menschen über die Situation der Windhunde in Spanien, England und Irland zu informieren. So sind wir mit unserem GPI Team in den 25 Jahren schon auf hunderten Messeständen vertreten gewesen.

Wir sind ein Verein, der offen für neue Möglichkeiten ist, um den zahlreichen Tierschützern vor Ort beiseite zu stehen, die so großartige Arbeit leisten.

Im Laufe der Jahre hat sich in Spanien schon sehr viel verändert, die Galgos haben eine Lobby. In Irland und England werden immer mehr Rennbahnen geschlossen, was auch sicher ein Verdienst der Tierschützer dort ist.

Besuch im Tierheim Murcia: Der Besuch in Murcia war ein bewegender Moment. Es ist uns gelungen, wertvolle Ressourcen und Unterstützung dorthin zu bringen, wo sie dringend benötigt werden. Dank Ihrer Spenden konnten wir den Hunden vor Ort direkt helfen.

Internationaler Greyhound Walk: Der jährliche Greyhound Walk brachte erneut Hundeliebhaber und ihre Vierbeiner zusammen. Es war ein wunderschöner Tag, um die Grazie und Freundlichkeit dieser wunderbaren Tiere zu feiern. An diesem speziellen Tag im September machen auf der ganzen Welt Menschen auf das Leid der Greyhounds aufmerksam.



Beim Great Global Greyhound Walk 2024 waren zahlreiche Mitglieder von GPI mit dabei.

Danksagung von Ana - Tierheim Kimba

Wir danken euch sehr herzlich für alle die Whatsapps, Anrufe und Mails, die wir gekriegt haben. Wir sind nicht allein, das ist wichtig, allein würden wir das nie schaffen! Heute kann ich wieder schreiben, die letzte 2 Tagen waren ein Albtraum, für das erste Mal in Kimba nach so vielen Jahren habe ich eine große Angst gehabt, ich konnte unseren Freiwilligen das natürlich nicht zeigen, sie waren stundenlang da ohne Licht und unter Wasser, sie wollten natürlich unsere Tiere nicht allein lassen und wir mussten das Wasser raus, keine Minute Pause Tag und Nacht. Das war schrecklich, sowas hatte ich noch nie erlebt, wirklich Angst, das kann ich jetzt sagen, das alle unsere Freiwillige und Tiere gut sind.

Jetzt zur Zeit regnet nicht und ich hoffe DANA ist schon gegangen, sodass wir

uns erholen können. Viele Stunden ohne Schlaf, keine Minute, wir sind kaputt! Am Sonntag fangen wir um zu checken alle die Schaden das DANA uns gelassen hat. Zur Zeit Stromanlage geht nicht mehr, Motor kann auch nicht mehr, nach so vielen Stunden, 3 Hunderäume sind zu, Boden ist total zerstört. Ich werde etwas schlafen endlich und sehen alles was wir reparieren müssen. Eine Katastrophe! Wir sind aber alle gut Gott sei dank. Ich muss alle Brünne checken, wir haben eine große Mitte des Tierheime und muss checken das alle richtig gut sind, heute ist Reyna rein gefallen, eine große Hündin und eine Freiwillige ist gesprungen sie raus, beide mit einigen Wunden ... aber beide gut auch. Ich kann es jetzt sagen, ich habe eine große Angst gehabt.

Vielen lieben Dank für eure Sorgen und eure Kraft und vielen vielen Dank mit

dem Herz für eure Spende, wenn wir das nicht hätten, würden wir nicht reparieren können... alles so traurig hier zur Zeit. Wir werden aber uns erholen und mit eurer Hilfe weiter und weiter und jeden Tag mit mehr Kraft und Lust Wir danken auch unseren Freiwilliger, die da stundenlang waren und mit einem großen Risiko!

HELZLICHEN DANK FÜR EURE BEMÜHUNG UND HILFE UND DIE GROßE LIEBE MIT UNSEREN TIEREN.

SPAP REFUGIO KIMBA

Danke Nina und GPI-Team, dafür immer da für uns zu sein. Vielen lieben Dank! Muchas Gracias



Ana mit Greyhound Muneca, der immer noch ein Zuhause sucht!



Das Team vom Tierheim Kimba



Greyhound Protection International
- zum Schutz der Greyhounds und Galgo Espanol e.V. -

Saturnstraße 47 – 53842 Troisdorf
barbara.wurm@greyhoundprotection.de
www.greyhoundprotection.de

Ja, ich möchte die Arbeit von Greyhound Protection International e.V. zum Schutz der Greyhounds und Galgo Espanol unterstützen und werde deshalb Fördermitglied.

Name: _____ Vorname: _____ Geburtsdatum: _____

Straße/Nr.: _____ PLZ/Ort: _____

Telefon: _____ Email: _____

Datum: _____ Ort: _____ Unterschrift: _____

Ich möchte einmal jährlich spenden (jährlicher Mindestbeitrag 23 Euro):

23 Euro 46 Euro 69 Euro anderer Betrag: _____ Euro

Ich möchte halbjährlich spenden: _____ Euro

Ich möchte vierteljährlich spenden: _____ Euro

Ich möchte monatlich spenden: _____ Euro

Die Mitgliedschaft richtet sich nach der Satzung. Beiträge und Spenden sind steuerlich abzugsfähig.

Ich richte bei meiner Bank einen entsprechenden Dauerauftrag ein und füge dem Antrag eine Kopie bei.

Ich erteile Greyhound Protection International zum Schutz der Greyhounds und Galgo Espanol e.V. widerruflich die Einzugsermächtigung, den fälligen Beitrag von meinem nachstehenden Konto abzubuchen:

Konto-Nr.: _____ BLZ: _____

Bank: _____

Datum: _____ Ort: _____ Unterschrift: _____

Hier sind wir zu finden

 [instagram.com/greyhoundprotection](https://www.instagram.com/greyhoundprotection)

 [facebook.com/GreyhoundProtection](https://www.facebook.com/GreyhoundProtection)

 [greyhoundprotection.de](http://www.greyhoundprotection.de)

Sie möchten helfen?

Greyhound Protection International
IBAN: DE48 3125 1220 0007 5563 01

BIC: WELADE1ERK

[paypal.me/greyhoundprotection](https://www.paypal.me/greyhoundprotection)

Amazon Smile: Greyhound Protection International